

Chères amies et amis, amatrices et amateurs de vins valaisans,

Le climat de 2024 fut exigeant, mais au prix d'un travail intense et minutieux, nos vins nous donnent de belles satisfactions. Fraîcheur, fruité, typicité: trois mots clés pour résumer ce millésime qui récompense les efforts et l'engagement de toute l'équipe de notre cave familiale et son savoir-faire artisanal.



Omar Gabriel

Un hiver particulièrement chaud a généré un débourrement plus précoce qu'à l'ordinaire. A la mi-avril, un retour de froid a débouché sur deux nuits de gel qui ont causé des dégâts localement significatifs. Heureusement, nos vignes ont été peu impactées.

Lors de la floraison, de fréquentes précipitations ont provoqué de la coulure sur certains cépages. L'été a été marqué par des alternances d'averse et de soleil. Des conditions climatiques favorisant les maladies cryptogamiques,

mildiou et oïdium, que nous avons pu maîtriser au prix d'une attention soutenue de toute notre fidèle équipe. La suite de l'été s'étant révélée plus clémente, la maturation s'est déroulée dans de bonnes conditions.

A l'heure des récoltes, la pluie a refait des siennes. Il a fallu se montrer très attentifs pour choisir les dates de vendanges les plus adéquates pour chaque cépage. Au final, les teneurs en sucre légèrement inférieures à celles de ces dernières années ont permis l'élaboration de vins frais, dynamiques et croquants, particulièrement pour les variétés blanches. Les rouges, toujours très harmonieux, arborent de très belles robes intenses et font la part belle aux fruits rouges et aux baies noires. Petit bémol tout de même concernant les volumes un peu plus modestes qu'à l'ordinaire. Mais quand la qualité est là...

Adrien, Maurice et toute l'équipe de la cave se réjouissent de vous rencontrer dans nos murs, à Muraz-sur-Sierre, et lors des prochains événements vinicoles auxquels nous participerons, en Valais ou hors de nos frontières.

Avec nos cordiales salutations,

Adrien et Maurice Zufferey

Adrien Zufferey M. Zufferey

NB Ouverture de la cave tous les vendredis de 14h à 18h, les samedis matin de 10h à 12h, ou à un autre moment sur rendez-vous.

Restons connectés !

Site internet : www.mauricezufferey.ch

Facebook : @cavemauricezufferey

Instagram : @mauricezufferey